



Liebe Mitglieder und Freunde von Licht für Kinder e.V.,

mehr als Hälfte des Jahres ist schon wieder vorbeigeflogen. Wir möchten Euch daher in einem kurzen Rückblick informieren, was wir in diesem halben Jahr schon geschafft haben und was wir uns noch vorgenommen haben.

Mitgliederversammlung 2025

Auf unserer Mitgliederversammlung am 06. Februar haben wir Euch ausführlich über unsere Arbeit informiert. Protokoll und die gezeigten Folien wurden an alle Mitglieder verteilt. Die vorgeschlagenen Satzungsänderungen wurden ohne Gegenstimmen beschlossen. Der Vereinssitz ist jetzt in Pommelsbrunn und Licht für Kinder e.V. ist beim Amtsgericht in Nürnberg unter der Nummer VAR 203124 registriert.

Wir suchen nach wie vor Unterstützung im Bereich Medien, da Leon, der die Aufgaben von Katja Bub übernehmen wollte, aufgrund der Belastungen im Studium dazu momentan nicht in der Lage ist.

Grundsätzlich sind wir über jede aktive Mitarbeit im Verein dankbar. Bitte meldet Euch bei Interesse gerne direkt bei der Vorstandschaft!

Projekt „Einmischen!“ Realschule Hersbruck

Die Klasse 9d der Realschule Hersbruck hat sich über einige Wochen im Frühjahr 2025 für das Projekt „Einmischen“ engagiert, das von der Bayerischen Landeszentrale für politische Bildung initiiert wurde. In Zusammenarbeit mit unserem Verein „Licht für Kinder“ überlegten sich die Schüler und Schülerinnen, wie benachteiligten Kindern in Nepal geholfen werden kann.

Dabei wurden viele Aktionen gestartet von Informationsveranstaltungen für die Schüler an den Hersbrucker Schulen bis zu Verkaufs- und Sammelaktionen.

Im Ergebnis kam einerseits eine stattliche Spendensumme zusammen, aber vor allem war das Gefühl erfahrbar, im Team eine ganz neue und befriedigende Arbeit geleistet zu haben.

Den Schülerinnen und Schülern der Klasse 9d sei noch einmal ausdrücklich gedankt.



Die Übergabe der gesammelten Spenden an den Vorstand am 02. Juni 2025

Besuch aus Nepal

Guter Kontakt zu unserer Partnerorganisation in Kathmandu ist die Voraussetzung für das Gelingen unserer Projekte. Umso erfreulicher ist es, dass nicht nur wir regelmäßig nach Nepal fliegen und die Projekte besuchen, sondern dass auch Himalayan Trust Nepal (HTN) uns in Deutschland besucht. Am 25. Juni hat uns Sonam Sherpa Tsiring, den Marketingmanager von der Agentur Sherpa Adventure, die unsere Reisen in Nepal koordiniert, einen Besuch abgestattet und am 13. Juli durften wir seinen Vater Pasang Dawa Sherpa, Chairman von HTN, bei uns begrüßen.





Patenschaften

Wir haben inzwischen Patenschaften für 29 Kinder, für die durch Euere Unterstützung der Schulbesuch finanziert wird. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an unsere Paten, ohne deren Engagement diesen Kindern eine Bildungschance verwehrt bliebe. Ein besonderer Dank gilt auch Pasang Dawa Sherpa, der sich unermüdlich um die Betreuung unserer Pateninder kümmert.



Schulkinder in Nalidanda

Projekte

Wir arbeiten kontinuierlich an der Umsetzung weiterer Projekte in Nepal. In den vergangenen 12 Monaten konnten wir vier Projekte erfolgreich abschließen. Eine Spende von 5.000€ Soforthilfe für die Flutkatastrophe in Thame, Toiletten und Waschelegenheiten für die Schule in Nalidanda, Solaranlagen für Chereme und



Unterrichtsmaterial für die kleine Schule in Kuseswori. Dies entspricht einem Gesamtvolumen von über 30.000€.



Kinder in Thame mit Decken und Schulausrüstung vor der Evakuierung per Heli in ein Nachbardorf

Gestartet haben wir die Fortführung der Unterstützung der Schule in Hill durch die Förderung von Sternstunden e.V., der Neubau eines Schulgebäudes in Chhulemu konnte dank einer privaten Spende gestartet werden. Der Neubau einer Toilettenanlage und die Renovierung der Klassenräume in Birkhe kann demnächst gestartet werden. Für die Renovierung und Ausstattung der Schule in Khijidemba sind wir dabei, die Finanzierung auf die Beine zu stellen.

Weitere Projekte sind der Pipeline.

Öffentlichkeitsarbeit

Seit Anfang des Jahres sind wir Mitglied in der Kulturgemeinschaft der Hohenstädter Vereine e.V. und nutzen dies, um unseren Bekanntheitsgrad durch öffentliche Veranstaltungen im Markgrafensaal zu steigern.

<https://www.kulturverein-hohenstadt.de/assets/files/Mitglieder-KVH.pdf>



So konnten wir im Januar die Höhenbergsteigerin Billi Bierling für einen eindrucksvollen Vortrag gewinnen. Am 2. Oktober geht's dann von den Gipfeln des



Billi Bierling vor dem Ama Dablam einem schwierigen Gipfel im Everest-Gebiet

Himalaya in die Tiefen der Mühlbachquelle bei Dietfurt unter die Erde mit einer außergewöhnlichen Multimedia-Show der Karstgruppe Mühlbach e.V. Am 9. Oktober erzählt Peter Meckler über seine Trekking-Touren in Nepal und Buthan beim DAV Hersbruck im Grünen Baum in Kühnhofen. Und schließlich nimmt uns Walter Wärthl am 11. Januar 2026 mit auf einen unglaublichen Fußmarsch vom Nordkap bis nach Velden – 3645km zu Fuß!

Studienreise 2025

Auch in diesem Jahr wollen wir wieder gemeinsam nach Nepal reisen und unsere Projekte besuchen. Wir verbinden dies mit einer anspruchsvollen Trekkingreise oder wer es etwas ruhiger mag mit einem Kulturtrip ohne anstrengende Fußmärsche. Es sind noch Plätze frei und Ihr könnt Euch auch weiterhin noch anmelden!

<https://licht-fuer-kinder.de/2025/01/21/studienreise-2025-nepals-kultur-und-natur/>

Euere Vorstandschaft